

18. Dezember 2024

Am heutigen Tag fand eine Telefonkonferenz zwischen Oberbürgermeister Burkhard Mast-Weisz, Bürgermeisterin Marion Holthaus und Herrn Dr. Michael Güntner, Vorsitzender der Geschäftsführung der Autobahn GmbH, und Thomas Ganz, Direktor der Niederlassung Rheinland, sowie weiteren Vertretern der Autobahn GmbH, statt.

Ebenfalls an dem Gespräch beteiligt waren Herr Udo Schiefner, Vorsitzender des Verkehrsausschusses sowie die weiteren Bundestagsabgeordneten, Jürgen Hardt (vertreten durch die Büroleitung), Anja Liebert und Ingo Schäfer.

Gegenstand des Gesprächs war die geänderte Verkehrsregelung im Bereich der Zufahrt zur Freizeitanlage Talsperre.

Bei dieser Gelegenheit informierte die Autobahn GmbH, dass der Parkplatz an der Talsperre aufgrund des gültigen Planfeststellungsschlusses nicht als LKW-Parkplatz ausgewiesen wird.

Nach einem Austausch über die jeweiligen Positionen verständigten sich die Beteiligten darauf, dass die Autobahn GmbH die Angelegenheit intensiv prüfen wird. Ein Folgetreffen wurde für Ende Januar in Berlin vereinbart.